



Bandera Roja propone devolver la voz a los ciudadanos

Los habitantes del Municipio Libertador podrán elevar su voz para proponer soluciones a la problemática del municipio.

Recuperar la voz de los ciudadanos que hacen vida en la ciudad de Caracas es una de las propuestas de Javier Torres, candidato a las Elecciones Regionales y Municipales del próximo 21 de noviembre por Bandera Roja. Torres considera que solo aquellos que vive día a día la problemática, riesgos y consecuencias, son los que puede proponer las ideas más coherentes para lograr soluciones efectivas.

“Debemos escuchar al que padece en carne propia las consecuencia de 20 años de mala gestión, los cuales han traídos miles de necesidades y que solo el que las vives, sabe cuáles son” afirmó el candidato. ***“En el marco de la gestión que propone Bandera Roja, queremos, crear espacios para escuchar y debatir en las comunidades sobre las soluciones más apropiadas”***.

El candidato alcalde considera que la alimentación y la educación, deberían ser la prioridad! Sin embargo, solo diagnosticando los problemas de cada comunidad, se lograra la afectividad en las acciones que se implemente.

Devolver la voz y confianza a los líderes de cada región, provocara que sus ideas se conviertan en proyectos que proyectan la realidad del 2026. A su vez estas ideas lograrán las mejoras del municipio y la producción, convirtiendo a los residentes en emprendedores y creadores de modelos económicos, construidos desde la experiencia, los cuales puedan ser imitados por otras comunidades.

FUENTE: <https://egobierno.org/bandera-roja/bandera-roja-propone-devolver-la-voz-a-los-ciudadanos/>